

PRESS RELEASE

Bank Kalsel Bagikan 39 Unit Sepeda Motor Dalam Penarikan Undian Simpeda KPE Tahun 2021

Banjarmasin, 11 November 2021 – Bank Kalsel gelar penarikan Undian Simpeda KPE (Kartu Pegawai Elektronik) di Lantai 3 Kantor Pusat Bank Kalsel (11/11). Gelaran ini merupakan periode VII dari agenda rutin tahunan yang diselenggarakan sejak tahun 2015, sebagai bentuk apresiasi Bank Kalsel kepada nasabah setia khususnya Pegawai Negeri Sipil (PNS), pemegang Tabungan Simpeda (Simpanan Pembangunan daerah) KPE.

Penarikan undian tersebut dilakukan oleh Plt. Direktur Utama dan Dewan Komisaris Bank Kalsel, I G.K. Prasetya dan Syahrituah Siregar, *Head of Business* dan *Supporting Group*, Fachrudin dan Mitra Damayanti serta Kepala Divisi Dana dan Jasa Bank Kalsel, Hambali. Penarikan undian disaksikan oleh Neddy Farmanto selaku notaris, Ipda Hasyim Al Ayubi selaku perwakilan dari pihak Kepolisian Republik Indonesia dan Rizdie Prima Surya selaku perwakilan dari Dinas Sosial Provinsi Kalsel. Kegiatan ini turut diikuti oleh seluruh Kepala Kantor Cabang (KC) Bank Kalsel secara daring dan juga disiarkan secara langsung melalui instagram @bankkalsel.

Pada penarikan undian Simpeda KPE kali ini, Bank Kalsel menyuguhkan hadiah total sebanyak 39 unit sepeda motor dan 39 unit sepeda lipat yang akan dibagikan kepada nasabah Simpeda KPE Bank Kalsel di seluruh kabupaten/kota se-Kalimantan Selatan.

Adapun rinciannya yaitu KC Utama dan KC Pembantu RSUD Ulin memperebutkan hadiah 7 unit sepeda motor. Kemudian untuk KC Pelaihari, KC Batulicin, KC Kotabaru, KC Barabai, KC Tanjung, KC Banjarbaru, KC Martapura dan KC Kandangan memperebutkan hadiah masing-masing 3 unit sepeda motor. Sedangkan untuk KC Amuntai, KC Paringin, KC Marabahan dan KC Rantau memperebutkan hadiah masing-masing 2 unit sepeda motor.

Dalam sambutannya, Plt. Direktur Utama Bank Kalsel I G.K. Prasetya mengungkapkan bahwa undian Tabungan Simpeda KPE merupakan salah satu wujud apresiasi kepada para PNS sebagai nasabah terbesar Bank Kalsel.

"PNS merupakan nasabah terbesar Bank Kalsel baik untuk produk tabungan maupun kredit, sehingga kami patut memberikan apresiasi dan ucapan terima kasih salah satunya melalui Undian Simpeda KPE ini. Mudah – mudahan dengan kegiatan ini semakin meningkatkan loyalitas nasabah khususnya PNS sehingga Bank Kalsel semakin eksis dan semakin dipercaya oleh nasabah," ucap Prasetya.

Tabungan Simpeda KPE merupakan produk tabungan Bank Kalsel yang diperuntukkan bagi pengelolaan gaji PNS secara elektronik di seluruh kabupaten/kota di Kalsel. Undian Simpeda KPE dikhususkan bagi nasabah Simpeda KPE yang berstatus PNS aktif maupun yang telah pensiun.

Prasetya menambahkan bahwa Tabungan Simpeda KPE Bank Kalsel menunjukkan tren meningkat dari tahun ke tahun, baik dari jumlah nasabah, produk, maupun layanan. Peningkatan ini tak luput dari dukungan dan kepercayaan Pemerintah Daerah dan seluruh nasabah.



"Kepercayaan dan kesetiaan para Pemegang Saham serta nasabah diakui telah membawa Bank Kalsel tetap tumbuh di tengah ketatnya persaingan industri perbankan. Bank Kalsel akan terus menghasilkan kinerja dan prestasi yang baik, berkat apresiasi dan penghargaan dari seluruh nasabah yang telah mendukung dan menjadikan Bank Kalsel sebagai bank yang terpercaya dalam menghimpun dan menyalurkan dana masyarakat," terang Prasetya.

Untuk informasi lebih lanjut

Agie Pratama


Staf Divisi Corporate Secretary

M: +62 812-5116-2016

E: agie.bankkalsel@gmail.com

Banjarmasin, 11 November 2021

DIVISI CORPORATE SECRETARY

The Bank Kalsel logo is shown with a handwritten signature in black ink over it. The signature appears to be "Shah Rizky Kurniawan".

bank kalsel

Shah Rizky Kurniawan

Plt. Pgs. Kepala